

Recherche par nom

Classe	
Nom Francais	Drave printanière
Deutscher Name	Frühlings-Hungerblümchen
Nom Scientifique	Draba verna, Syn.: Erophila verna
Description	La drave printanière fleurit très tôt au printemps et préfère des endroits secs et maigres. On en trouve souvent dans les sols sablonneux, aux bords des routes, des pelouses à terre sèche, mais aussi dans les champs. Pourvu qu'il ait assez d'espace et de lumière, la drave printanière forme des grands tapis qui couvrent la surface de ses fleurs blanches. Il faut regarder de près pour voir ces belles petites fleurs et pour reconnaître les pétales blanches quadrifolées qui ne sont pas faciles à photographier. Les feuilles poussent en rosette à ras du sol ce qui nous aide à reconnaître cette espèce facilement.
Beschreibung	Beim Frühlings-Hungerblümchen ist der Name Programm: Es blüht zeitig im Frühjahr und bevorzugt magere, trockene Standorte (sog. Hungerböden). Es ist häufig auf sandigen, offenen Stellen an Wegrändern, lückigen Magerrasen aber auch in Aekern zu finden und wenn genug Platz und Licht da ist, bildet es große Bestände und überzieht die Fläche mit einem zarten weißen Flaum. Die Bezeichnung „Blümchen“ ist ebenfalls sehr passend, bei diesem unauffälligen Winzling muss man schon sehr genau hinschauen, um die schönen Blüten mit ihren vier meist weißen, zweispaltigen Kronblättern zu erkennen oder gar zu fotografieren... Die Laubblätter wachsen alle grundständig in einer Rosette, daran ist die Art leicht zu erkennen.
Image	
Dialectes	Dans notre région, en avril, la plupart des fleurs ont fanées et on ne trouve plus que les petites gousses presque rondes. Im April sind in der Pfalz viele Exemplare schon verblüht und man findet vor allem noch die Stängel mit den fast runden Schötchen der kleinen Pflanzen.